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新 山   直 広   様
『創造的な産地をつくる』

酒井　雅憲　会長
　皆さんこんにちは。
先週の夜間例会の
時に、今年の異常な
暑さについてお話を
しましたので、今日は

地球温暖化対策について少しお話しします。
　地球温暖化とは、産業革命以降、私たち人
間は石炭や石油といった化石燃料を大量に
燃やし続けてきました。その結果、二酸化炭素
が大量に放出され、余分な熱が宇宙に逃げに
くくなることが地球温暖化の原因だといわれ
ています。ここで、温暖化対策の世界の面白い
取り組みを紹介します。
　「空気中のCO2から炭酸水をつくる」スイス
のスタートアップ企業であるクライムワークス
とコカ・コーラの子会社が、空気中の二酸化炭

会　長　の　時　間

素を活用した炭酸水を共同開発しました。空気中の二酸化炭素を吸着する特殊な装置を使っていて、この装置1機
で1年間に数千本の樹木が吸収する二酸化炭素量と同等の量を回収できます。回収した二酸化炭素は、炭酸水だけ
でなく作物の光合成を活性化させる肥料としても活用されています。
　「祇園祭でリユース食器の導入」日本三大祭のひとつで毎年多くの人が訪れる祇園祭では、2014年から「祇園祭
ごみゼロ大作戦」に取り組んでいます。世界初の取り組みとして、夜店や屋台で提供する約21万食分の食器をリユー
ス食器に切り替えました。その結果、燃やすごみの量を大幅に削減することに成功しています。そして、1997年の京
都議定書や2015年のパリ協定などを経て、現在は世界各国が「脱炭素社会」の実現を目指しています。 大事な事は
、脱炭素は、大企業、製造工場、発電所、の努力義務と考えがちですが、私たちが毎日使っている電気を作るのにも、
車に乗るにも、化石燃料が使われているということです。燃料を動力とする乗り物や工場だけが排出しているのでは
なく、私たちが生活することで二酸化炭素は排出され、地球温暖化を誘引しているということを自覚する事が一番求
められています。一部の地域や企業だけではなく地球規模で脱炭素化に取り組む必要があるのだと思います。その
ため、世界120国以上でで、2050年までに二酸化炭素の排出をゼロとする脱炭素社会の確立を長期目標に掲げた
わけです。その他我々のできるCool choiceには、再エネ電気へ切り替え・エコカーを買う・省エネ家電を選ぶ・公共
交通機関を利用する・冷房の設定温度を1℃上げる・宅配便を1回で受け取る、など難しいことは何もなく誰もが出来
ることばかりです。結論は いくら脱炭素社会やカーボンニュートラルに向けて国や企業が活動を行っても、個人が何
もしなければ地球温暖化は防げないということ。地球の未来のために環境を改善すること温暖化対策をすることは、
私たち一人ひとりの責務ということです。まずは皆で、できることから始めましょう。　会長の時間終わります。

増永　英彦　幹事　　　
○次週の例会終了後、9月度の理事会を行いますので、理事役員の方はご出席をお願い致
します。
○9月29日（金）は、クラブ定款第８条第１節(C)により例会は休会でしたが、当クラブ姉妹
締結の尼崎東RC会員約10名が来県されます。そこで、急ではございますが、29日夕刻より
歓迎交流会を開催しますので会員の皆様には是非ともご出席を賜りますよう何卒宜しくお

願い致します。なお、時間場所等詳細については決定次第、親睦委員会よりご案内して頂きます。
　親睦委員会におかれましては、誠に恐れ入りますが宜しくお願い致します。

【訃報報告】
　去る7月10日AM1時33分、当クラブ会員 梅田吉臣様のご母堂・梅田和子様が御年96歳にて永眠されました。
本来ならば遅滞なく会員の皆様にご連絡申し上げるべきところ、長年にわたり梅田家を内から支えてこられたこと
を思いその御家族の方のみで静かにおくりたいとの梅田会員のお気持ちを尊重致しまして控えておりました。
しかし当クラブとしてはクラブ内規（B）6.慶弔規定に基づき先日、酒井会長より弔慰金を贈呈させていただきまし
た。ここに謹んでご報告させていただきまして、会員の皆様とともに故人のご冥福をお祈りいたします。

梅田　吉臣　会員
　先日は、亡き母のために過分なる弔慰金をいただきありがとうございました。謹んでお
礼申し上げます。尚、葬儀は眼鏡業界にもロータリーにも知らせず、母の希望もあり、家族
葬で行ないました。皆様のお気持ちはしっかり受け取りましたので、そのままニコニコ箱
に入れさせていただきました。
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酒井　雅憲　会員
増永　英彦　会員
吉田　俊博　会員
梅田　吉臣　会員
齋藤多久馬　会員
窪田　健一　会員
田村　康夫　会員
幸道　森市　会員

にこにこＢＯＸ報告

小林様、河合様をお迎えして。やしろ様の卓話楽しみです。

会員皆様のご協力に感謝申し上げます。

模擬面接二年ぶりに楽しませていただきました。少しは為になったらいいのですが・・・

水仙ＲＣ小林様・河合様をお迎えして。やしろ様の卓話楽しみです。

小林様・河合様をお迎えして。やしろ様の卓話に期待して。

小林様・河合様暑い中お越し下さりありがとうございます。やしろ様の卓話に期待して。

やしろ様と小林補佐・河合会長をお迎えしまして！！

模擬面接、急に行けなくなって申し訳ありませんでした。

帰山　明朗　会員
清水　康弘　会員
西尾　俊一　会員
野中　敏昭　会員
大橋　良史　会員
野呂　和夫　会員
佐野　直美　会員
瀧谷 えみ子　会員

やしろ様、今日はありがとうございます。宜しくお願いします。

23、24日吉江学園プログラミング教室に御協力頂きありがとうございました。小林和美補佐お久し振りです

多忙の中、丹生高校・鯖江高校の就職模擬面接にご協力いただきありがとうございました。

やしろ様卓話ありがとうございます

やしろ様・小林様・河合様ようこそ。

ようこそ、小林様、河合様。やしろ様の卓話楽しみに。

小林様・河合様本日はありがとうございます。ＩＭの刈屋元アナウンサーの講演楽しみにしています。

今週は毎日鯖江クラブの行事が続いてますね　気温以上に熱い事業！！おつかれ様でした。

佐野　直美
ニコニコ委員長

福井水仙RC　小林　和美　様
福井水仙RC　河合　安子　様

補佐在任中は大変お世話になりました。貴クラブのご発展をお祈りします。これからも宜しくお願いします。

ＩＭで皆様にお会いできることを楽しみにしています。

卓　話 テーマ

幹　事　報　告　・　委　員　会　報　告

『命のはなし』
カウンセリングルームなかがわ代表・福井愛育病院非常勤心
理カウンセラー・福井県公立学校派遣スクールカウンセラー

や し ろ  恵 利　様

I　・　M　へ　の　ご　招　待
福井水仙RC　小林　一美　様　・　河合　安子　様
　私は６月でガバナー補佐を終了し、在任中は皆様に大変お世話になりました。鯖江クラブに来た時に、防災の話や頑張っている高
校生等の事をお聞きして、力強く感じたことを覚えています。途中、事故でくも膜下出血となり、退院した後、皆さんからの優しい声掛け
をいただき、本当にありがたく思っております。鯖江クラブは非常に暖かい良いクラブです。河合と共に、是非皆さんに「I・M」へ来てい
ただきますようお願いいたします。11月19日（日）金井学園 金井講堂 １部；本会議13：00～13：40刈谷富士雄氏 ２部；パネルディ
スカッション「スポーツがもたらす感動と活力」15：10～ 大懇親会（福井アカデミアホテル）16：30～　ホストクラブ：福井水仙RC　

清水　康弘　社会奉仕委員長
　昨日、13：30～吉江学園の生徒に、プログラミングの楽しさを知ってもらおうと、「エル・コミュニティ」様のご協力のもと、会員が指導の
お手伝いを行ってきました。それに先立って、前日18：30～会員向けのプログラミング勉強会を行い、７名の会員ほとんどはプログラミン
グ初体験でしたが、ゲームのプログラミングまで出来て楽しい時間を過ごせました。あくる日の吉江学園では、急な事情があり生徒と職員
10名ほどでしたが、１時間半の講座に全員が全員参加でき、ゲームのプログラムも作れて、6名のロータリアン指
導のもと楽しい事業となりました。

西尾　俊一　職業奉仕委員長
　丹生高校と鯖江高校の就職模擬面接にご協力ありがとうございました。丹生高校では16名、鯖江高校では10名+酒井さんが参加いた
だき、ありがとうございました。私としても良い体験ができたと思います。

帰山　明朗　プログラム委員長
　今日は、「やしろ　恵利　様」をお迎えしての卓話で
す。「命のはなし」という、大変重いテーマでありますが
ゆっくりお話を聞いていただきたいと思います。
　
卓話者　やしろ 恵利  様
テーマ　『命のはなし』
　『命の授業』ということで、小学校・中学校・施設等で
お話しさせていただいています。
 　2004年、初めての出産時に起きた出来事から、

2019年のお話です。2004年の私の写真を見て、皆はどう思いますか？と聞き
ます。あの時の私は、無事に出産してチャイルドシートにうまく乗せられるかな
？退院の時何を着せようか？等と考えていました。私の娘は、40週と3日お腹
で元気だったのに、出産時の医療ミスで仮死状態で生まれてきて、親子とも救
急車で大きな病院へ転院しました。病名は『新生児重症仮死』と告げられまし
た。保育器の我が子を見た時、「可愛いな」と思いました。そして、2・3日の命で
すと宣告されましたので、食べれない・眠れない状態が続きました。産褥後鬱
という病名を付けられ、私の病室前には『面会謝絶』のプレートがかかってい
ました。それだけで気持ちがズーン！と落ちていきました。
　若い看護婦さんが、沐浴すると気持ちいいのでは？の提案から、さすがに沐
浴はできないけれど、シャンプーだったら出来るのではないかという事で、看
護師さん皆で、大人のおむつを頭の下に敷き、あったかいお湯でシャンプーし
ました。「気持ちいい！お母さんありがとう」と言っているような写真を撮ること
が出来ました。
　娘の手を握って、先生やスタッフの皆に見守られながら、2004年8月29日

に亡くなりました。亡くなったその日の空が、真っ赤でした。今も赤い空を見
るとぐっと胸が辛くなります。そして、子どもの遺骨を拾うことをした後は、自
分の命が無くなる事への怖さがなくなりました。生きていく希望もありませ
んでした。
　今こうして皆さんの前で話をすることが出来ている一番のきっかけは、家
族・地域・仲間・友人が、来てもいい場所を残してくれました。看護師さんか
らも手紙が来ました。返事を書くにはパワーが足りなかったですが、『生きて
いこう！しっかり娘が見ていてくれる』と、私の寿命を全うしたときに、「お母さ
ん頑張ったね」と言ってもらえるようにと、思えるようになりました。そして、パ
ソコンに向かって、娘の事を書いた原稿用紙450枚を東京の出版社３社に
送りました。そうしたら２社からお返事をいただき、2005年8月に『文芸社』
と共同出版で全国の書店に並びました。今でもたくさんの方に読んでいた
だいて、出版社から、「もう16歳になったから、お色直ししてみようか？」とい
う事で、2020年2月にタイトルも『113日のおつきさま』に変え、文庫本として
発刊しました。その間、全国からたくさんの手紙をいただいて、こんな私でも
役に立てるという気持ちになり、34歳の時に大学に編入して『心理学』を学
び始め、現在では愛育病院・公立学校に於いて、カウンセラーをやっており
ます。鯖江市でも小学校に行っています。
　Mさんは、29歳時に「乳がん」と診断・手術をし、33歳で再発、後３ヶ月く
らいと余命宣告を受けました。それを知った時１時間話し終わった後から、
「毎日話していきたい、寄り添っていきたい。」強くそう思って過ごしています。
Mさんは、余命宣告の期間を乗り越えて、主治医に「先生のば～か、いきてま
すよ」この言葉を言うのが目標！←目標達成☆　そこからは私と共に「命を
伝える巡業」をしています。先にはわくわくがいっぱいまっているね！死んで
いる場合じゃないね（笑）・・・Mさんの肝臓の腫瘍は小さくなっていました。


